### Zum Wechsel im Vorstand

bedauern das Ausscheiden sehr. Wir vom Vorstand sind von den Leistungen unserer langjährigen Präsidentin Regina Biefer beeindruckt und

ment für den Quartierverein bzw. für das Quartier. Wir wünschen dir alles Beste und freuen uns, dass du deine Herzensangelegenheiten – zum Beispiel das Gartenprojekt - weiter begleiten wirst. Liebe Regina, wir danken dir ganz herzlich für das unermüdliche, tatkräftige, umsichtige und grosse Engage-

ihm zusammen versuchen das gut aufgestellte Werk sorgsam weiter zu führen. Wir sind sehr froh, dass sich Samuel Schmid für das Präsidentenamt zu Verfügung gestellt hat. Wir werden mit

die uns in der Vorstandsarbeit unterstützen wollen und mithelfen Projekte zu initiieren und um zu setzten. Interessierte melden sich bitte bei Samuel Schmid, Natel Nr. 079 456 37 85. Wir freuen uns auf Anrufe! Das Ausscheiden von Regina Biefer hat den Vorstand verkleinert. Deshalb suchen wir QuartierbewohnerInnen,

# Ziele des neuen Präsidenten Samuel Schmid

Das Vermächtnis meiner Vorgängerin Regina wiegt schwer, und ist sicher kaum zu

Ach sehe einen Schwerpunkt meines Amtes darin, ihr Vermächtnis mit Respekt weiter zu tragen. Ich werde meine Anstrengung aber auch darauf lenken, neue Bedürfnisse Ausprägung unseres Vereinsprogramms darauf anzupassen unserer Vereinsmitglieder neu abzufragen und mit meinem Vorstandsteam die

stand mit motivierten neuen Vorstandsmitgliedern auszugleichen Eine besondere Aufgabe wird stets auch darin bestehen, gewichtige Abgänge im Vor-

kollegen bin ich zuversichtlich, mit ihnen zusammen positive Impulse für den Verein Dank der bisher erlebten grossen Unterstützungsbereitschaft meiner Vorstands

Samuel Schmid



Veranstaltungen Quartierverein Ammebrügg 2. Jahreshälfte 2021

Jeweils Freitag, ab 6. August, 17.00 Uhr	Pétanque
Sonntag, 15. August, 09.30 Uhr	Quartierbrunch
Samstag, 4. September, 10.00 Uhr	Bring- und Holtag
Sonntag, 12. September, 14.00 Uhr	Quartierspaziergang
Sonntag, 19. Dezember, 15.00-19.00 Uhr	Päckli-Atelier

Freitag: 14.00-17.00 Uhr

Montag: 09.00-12.00 Uhr Offnungszeiten Gyriträf

geschlossen . Weitere Präsenzzeiten nach Absprache Während den Schulferien (bis15.08.) ist das Büro

möglich sein werden und hoffen natürlich auf eine rege Beteili-Wir sind zuversichtlich, dass Veranstaltungen dieses Jahr weiter gung dareh die Vereinsmitglieder. Act quest obeen die Herausgeber: Quartierverein Ammebrügg

durchgeführt werden kann. Ab den 6. August um 17 Uhr erwarten Samuel Schmid oder Imre Vadas Interessierte und «Angefressene» Unter anderem hoffen wir, dass das Pétanque-Spielen wieder

Homepage: www.gyritraeff.ch E-Mail: gyritraeff@quickline.cl Teleton 034 530 10 42

Homepage: www.qv-aemmebruege.ch E-Mail: info@qv-aemmebruegg.ch Redaktion: Imre Vadas Auflage: 1'500 Exemplare



## Quartierzytig

3400 Burgdorf / www.qv-aemmebruegg.ch

Ausgabe Nr. 17, Juli 2021

### 17 Jahre im Einsatz für das Quartier

Quartiergebiet aufgenommen worden. Quartiervereins angefragt wurde. Das Einungerquartier, wo ich wohne, war damals neu ins Gerade erst waren wir 2003 an den Schönauweg gezogen, als ich für die Mitarbeit im Vorstand des

Danach bewarb ich mich im März 2013 um das Präsidium des erneut vergrösserten Quartiers. Während neun Jahren arbeitet ch in verschiedenen Funktionen und unter drei verschiedenen Präsidenten im Vorstand mit. Der Höhepunkt war die Eröffnung des neuen Gyriträff im August 2011.

welcher der Gyritäff nach einigen Turbulenzen in die Obhut des Quartiervereins übergeben wurde Das Highlight in meiner Präsidialzeit war die Leistungsvereinbarung mit der Stadt Burgdorf, mit

Sperren unter den Bahnuntergängen Einungerstrasse und Strandweg errichtet. später beim Hochwasser. Im gleichen Jahr fand der erste runde Tisch zur Verkehrsberuhigung statt. der neue Typonsteg mit einem kleinen Quartierfest eingeweiht und bewährte sich bereits ein Jahr Nach langer Verzögerung wegen Einsprachen wurden flächendeckend Tempo 30 eingeführt und die Es fällt mir schwer, in wenigen Zeilen die herausragenden Ereignisse zusammenzufassen. 2013 wurde

ziehen und Flohmarkt eingestellt. Neu wurden der Quartiertungen. Mangels Interesse wurden Jassturnier, Lotto, Kerzen-Jubiläum feierten wir 2019 mit verschiedenen Aktivitäten. spaziergang und der Neujahrsapéro eingeführt. Das 40jährige Veränderungen gab es auch immer wieder bei den Veranstal-

Nutzung zu erhalten. rasch und unbürokratisch, vom Eigentümer die Erlaubnis zur Quartiergartens. Dank der Unterstützung der Stadt gelang es Mein persönliches Erfolgserlebnis war die Eröffnung des

aber Freude am Erreichten. In bester Erinnerung bleiben die waren und sind, danke ich ganz herzlich. der Erfolgsgeschichte des Quartiervereins Ämmebrügg beteiligt Vorstandsmitgliedern und mit der Stadt Burgdorf. Allen, die an vielen gelungenen Vorhaben, die gule Zusammenarbeit mit den nächste spannende Thema. Manchmal herrschte Frust, meistens So verging Jahr um Jahr und immer wieder wartete schon das



den BewohnerInnen Ich werde weiterhin im Quartier unterwegs sein und freue mich auf Begegnungen und Gespräche mit

Meinem Nachfolger und dem ganzen Vorstand wünsche ich viel Erfolg und alles Gute

Regina Biefer